

Mundo Boca

Benedetto entrenó diferenciado y quedó descartado para jugar frente a Monagas

- Télam -



También encuentran sangre en un colchón

Cecilia: huesos hallados en el río son de humano

Los expertos que analizaron los restos triturados y calcinados hallados la semana pasada confirmaron que pertenecen a una persona adulta. Buscarán extraer ADN para cotejar con familiares de la joven desaparecida. - Pág. 5 -

Internacionales



Memoria rioplatense. Cientos de uruguayos marcharon ayer por las calles de Montevideo a 50 años del último golpe de Estado. - Pág. 6 -

Adelanto del ministro de Economía

Massa: anuncio inminente sobre el nuevo programa con el Fondo Monetario

En un encuentro realizado en La Rural ante la Cámara de la Construcción, el precandidato de UxP señaló que la renegociación con el FMI para los próximos seis meses avanzaba favorablemente y sería oficializada "en las próximas horas". - Pág. 2 -

- Télam -



River, entre los 16 mejores de América

El "Millonario" venció 2-0 a The Strongest en el Monumental y clasificó a octavos de final de la Libertadores, por detrás de Fluminense (1-1 con Sporting Cristal). Hoy juegan Racing ante Ñublense y Argentinos frente a Independiente del Valle. - Pág. 7 y 8 -

Clasificó en el segundo lugar del Grupo

San Lorenzo hizo lo suyo, recibió una mano y pasó

El "Ciclón" debía golear y esperar una derrota de Palestino en Chile ante Fortaleza, un combo difícil en la previa pero que se hizo realidad. En el Gasómetro, fue 4-1 sobre Estudiantes de Mérida. Ahora enfrentará a un tercero de la Libertadores, por los 16avos de final. - Pág. 7 -

- Télam -



El juez de Garantías le concedió la excarcelación a L-Gante

Un juez de Garantías de Moreno concedió una excarcelación extraordinaria a Elián Ángel Valenzuela, el cantante de cumbra 420 más conocido como L-Gante, acusado de amenazar y privar de la libertad a dos vecinos en General Rodríguez, aunque continuará detenido hasta que la resolución quede

firme. La medida fue dispuesta por el juez de Garantías 2 del Departamento Judicial de Moreno, Gabriel Castro, quien hizo lugar a la excarcelación bajo una caución real de 20 millones de pesos, pero advirtió que la libertad recién se hará efectiva en caso de que la fiscalía o la querella no apelen. - Pág. 5 -

Convención de la Cámara de la Construcción

Massa adelantó el anuncio de un nuevo programa con el Fondo Monetario

El ministro de Economía confirmó que el acuerdo para el resto del año se dará a conocer "en las próximas horas".

■ El ministro de Economía y precandidato presidencial de Unión por la Patria, Sergio Massa, estuvo ayer en la convención anual número 68 de la Cámara Argentina de la Construcción, que se realizó en el predio de La Rural, en la que dijo que, "seguramente en las próximas horas se va a conocer el programa con el Fondo Monetario Internacional para el resto del año". Más allá de esto, dijo que la obsesión del próximo presidente debería ser saldar la deuda y no volver a recurrir al organismo.

"¿Qué significa ir al fondo? Significa asumir metas, ceder tu



Renegociación. El precandidato presidencial señaló que el acuerdo sería anunciado en breve. - MeCON -

autonomía para atarte a un programa que explica la capacidad de repago país. Una obsesión que tiene que tener el próximo presidente es pagar y no volver más al Fondo", afirmó Massa y puso como ejemplo que el organismo decía que la construcción del gasoducto Néstor Kirchner podía esperar

porque primero estaban los pagos.

"El gasoducto se suspende en 2019 porque el anterior gobierno lo pospuso. Imagínense lo que hubiera sido la pandemia con el gasoducto funcionando. La construcción fue la principal víctima del acuerdo con el Fondo: la inversión pública cayó al 0,4% PBI", agregó.

Más allá de esto, el ministro insistió en que la renegociación del acuerdo con el Fondo está por culminar. "Estábamos en un zoom antes de venir y dejé al equipo trabajando. Seguramente en las próximas horas van a conocer el programa para los próximos seis meses. Tengo que tratar de ser ascético para que la mirada electoral no empañe la estabilización de los dólares que juegan un papel importante y el flujo de bienes intermedios que necesitamos para llevar adelante obras", aseguró. - DIB -

El dólar "blue", otra vez en alza

El dólar "blue", otra vez en alza
El dólar "blue" retomó la senda alcista y cerró ayer a \$495 en la punta vendedora, su tercera suba en las últimas cuatro ruedas, mientras el Banco Central volvió a vender divisas.

La divisa paralela sube dos pesos a \$495 para la venta y \$490 para la compra, mientras que la brecha con el tipo de cambio oficial se ubica en un 93,6%. El

"blue" cerró a solo dos pesos de su récord nominal histórico intradiario de la semana pasada cuando llegó a ofrecerse a \$497. El Banco Central volvió a desprenderte de divisas, con ventas por unos US\$ 123 millones para atender las necesidades del mercado y parte de esas ventas, por el equivalente a poco más de US\$ 90 millones, fueron pagos cursados en yuanes. - DIB -

Grindetti, de campaña en La Rural

El precandidato a gobernador bonaerense de Juntos por el Cambio Néstor Grindetti visitó ayer la Sociedad Rural Argentina donde aseguró que el kirchnerismo tiene un "problema ideológico con el campo que viene desde la 125", a la vez que prometió "romper con la lógica amigo-enemigo" con el sector de llegar al gobierno.

Grindetti llegó a La Rural acompañado de Miguel Fernández, su compañero de fórmula. Fernández es intendente de Trenque Lauquen y, en el binomio, es la cara identificada con el interior productivo, que equilibra la figura del candidato a Gobernador, intendente de Lanús, uno de los distritos grandes del Conurbano.

Durante su exposición, el precandidato bonaerense de Patricia Bullrich repasó los ejes de sus propuestas

para apuntalar al sector agroindustrial, logrando un salto de las exportaciones superior al 30%, volver a tener un equilibrio entre la producción de cereales y oleaginosas, cumplimiento de las normativas para la seguridad de las aplicaciones de controles fitosanitarios en toda la provincia, reformas impositivas para bajar la carga fiscal y líneas de financiamiento para desarrollar nuevos proyectos, entre otras iniciativas. "El kirchnerismo tiene un problema ideológico con el Campo que viene desde la 125, hay que romper esa lógica de amigos o enemigos, el sector agroindustrial es un punto fundamental para la salida de la crisis de la Argentina y desde la provincia tenemos mucho que aportar en materia de financiamiento, baja de impuestos y apoyo al sector desde el Estado con obras de infraestructura", cerró Grindetti. - DIB -

Medio aguinaldo: programa establecido para estatales



El Gobierno provincial especificó el cronograma de la primera cuota del Sueldo Anual Complementario. - DIB -

Los empleados públicos cobrarán según su dependencia entre el viernes 30 de junio y el 7 de julio.

■ El Gobierno de la provincia de Buenos Aires detalló las fechas de pago de la primera cuota del Sueldo Anual Complementario (SAC) para los empleados estatales de las distintas dependencias entre el 30 de junio y el 7 de julio.

Los empleados de la Dirección de Vialidad y del Organismo de Control de Energía Eléctrica (Ocea) percibirán el aguinaldo el 30 de junio.

En tanto, el 3 de julio será el turno de quienes se desempeñan en el Ministerio de Seguridad, el Servicio Penitenciario, el Ministerio de Desarrollo de la Comunidad, en el Patronato de Liberados, en el Instituto Provincial de Lotería y Casino, y Organismo Provincial de la Niñez y Adolescencia; mientras que el día 4 les tocará a los del Ministerio de Salud y la Caja de Policía.

El 5 de junio percibirán el SAC los empleados de Fiscalía de Estado, de la Junta Electoral, del Tribunal de Cuentas, de la Asesoría General de Gobierno, de la Secretaría General, de la Coordinación General Unidad Gobernador, del Ministerio de las Mujeres, de Jefatura de Gabinete de Ministros, del Ministerio de Hacienda y Finanzas, de Contaduría General, de Tesorería General, del Ministerio de Ambiente, del Ministerio de Hábitat, del Ministerio de Transporte y del Instituto Universitario Policial Juan Vucetich.

Finalmente, indica la Tesorería General bonaerense en su página web, el 6 de julio percibirán el medio aguinaldo los empleados del Poder Judicial y el 7 los de la Dirección General de Cultura y Educación – DiPrEGeP. - DIB -

AFIP: lluvia de notificaciones por el personal doméstico

La Administración Federal de Ingresos Públicos (AFIP) notificó a unos 150.000 contribuyentes para que declaren si tienen personal doméstico a cargo no registrado trabajando en sus viviendas. Se trata de una nueva campaña de inducción cuyo objetivo es el ingreso al empleo formal del personal de este sector, que en la actualidad presenta altos niveles de informalidad. La AFIP envió notificaciones a quienes, según el sistema de datos, podrían tener personal de Casas Particulares a cargo y enmarcados dentro del trabajo informal. - DIB -

Apoderado de Scioli



El ministro de Seguridad responde al presidente. - Télam -

Para Aníbal, Massa gobernará "8 años"

El ministro de Seguridad, Aníbal Fernández, ratificó ayer que él hubiera preferido una PASO para dirimir candidaturas en lugar de una lista de unidad, pero elogió a su par de Economía, Sergio Massa, a quien calificó de "topadora" y vaticinó que ganará las elecciones y tendrá un gobierno de "8 años".

"Sergio es una topadora y no se va a frenar un segundo para tratar de imponer a esta estrategia que se viene su propia impronta que es muy potente, con muchas ganas y es un hombre que conoce el armado y el manejo de la cosa pública como pocos", sostuvo Fernández.

En una entrevista con Futurock, consideró que están dadas "las condiciones para que salga todo bien y tener un Presidente que en los ocho años va a dejar una traza fortísima". El periodista le preguntó si efectivamente había dicho 8 años y el ministro de Seguridad no dudó: "Sí, claro, sin dudas que va a estar ocho años".

Kicillof: "Hay matices"

El gobernador Axel Kicillof se refirió a la elección del nombre del ministro de Economía y si bien reconoció diferencias, dijo que hay puntos de contacto en los principales ejes de Gobierno. "Que hay matices es algo bastante claro, ni Sergio ni yo negaríamos sobre varias cuestiones. Pero en los temas principales y centrales hay claros puntos de contacto", dijo Kicillof en declaraciones a El Destape Radio. - DIB -

Lucas Luna se refirió a Franco Rinaldi, del PRO

Escándalo y renuncia del candidato de Milei al Parlasur: "Nadie votaría a un discapacitado"

Un candidato de Javier Milei fue fuertemente repudiado en las últimas horas luego de discriminar públicamente al politólogo Franco Rinaldi, quien competirá en las próximas PASO encabezando la lista de legisladores porteños de Jorge Macri.

"Nadie, nadie, nadie, nadie votaría jamás, esto lo digo con toda la buena leche del mundo, quiere votar a un discapacitado. Lo digo con respeto y sin mala leche, de verdad. Esto es así", expresó Lucas Luna, el ahora ex precandidato al Parlasur por la Libertad Avanza, ya que debió renunciar luego de que se viralizaran sus apreciaciones.

El audio donde se escucha a

Una "Unidad en construcción"

Unión por la Patria: cerraron las listas, pero no las heridas

Los reproches de Cristina Fernández contra el presidente y la ministra Tolosa Paz encontraron eco en el oficialismo.

Tras el cierre de las listas en Unión por la Patria, la tensión en el oficialismo no cesa: los nuevos reproches de la vicepresidenta Cristina Fernández de Kirchner contra Alberto Fernández y dirigentes de su entorno desencadenaron una serie de cruces y pases de factura.

Ayer, la vicepresidenta criticó al máximo mandatario por insistir con las PASO y, en ese marco, también apuntó contra los dirigentes del entorno presidencial, en especial contra la ministra de Desarrollo Social, Victoria Tolosa Paz, por plantearle una interna a Axel Kicillof en la provincia de Buenos Aires.

Fue allí cuando Fernández de Kirchner deslizó que la funcionaria había declinado su candidatura a cambio de un lugar en las listas.

Por la mañana, la ministra de Desarrollo Social, Victoria Tolosa

Paz, desmintió a la vicepresidenta y se mostró dolida por sus dichos. "El destrozo que tuvo ella hacia a mí no se me va a borrar fácil", dijo. Y añadió: "Cristina cuando quiere dar palitos en realidad da palazos y ayer sentí que me lo dio. Cristina no me pegó un palito, me pegó un palazo frontal".

Tras las declaraciones de la ministra, la Senadora de la provincia de Buenos Aires y referente del kirchnerismo bonaerense, Teresa García, salió en defensa de la expresidenta: "No se puede dejar pasar esta falta de respeto a quien conduce este proceso político. Cristina no le faltó el respeto a Victoria (Tolosa Paz) en el día de ayer", manifestó la dirigente en diálogo con Radio 10.

Y lanzó: "(Santiago) Cafiero y Victoria no se merecen los cargos que tienen", en referencia al

La Junta Electoral oficializó la precandidatura de la fórmula Grabois-Abal Medina

La Junta Electoral Nacional del Frente Unión por la Patria oficializó este martes la lista "Justa y Soberana" de los precandidatos a presidente y vicepresidenta integrada por Juan Grabois y María Paula Abal Medina que enfrentará a la integrada por Sergio Massa y Agustín Rossi. El organismo partidario tenía un plazo de

72 horas para autorizar a la lista encabezada por Grabois a figurar en las PASO en la tira completa de la papeleta de UxP o con un "boleta corta", indicaron fuentes del espacio oficialista. - DIB -



De archivo. La vicepresidenta y la titular de Desarrollo Social, en tiempos del Frente de Todos. - Archivo -

lugar en la lista de Unión por la Patria que ocuparán los dos ministros referenciados con Alberto Fernández.

Además, hizo referencia a la posición en la que quedó Daniel Scioli, tras bajar su candidatura a presidente. "Scioli va a hablar cuando tenga que hablar". Y agregó: "En el lugar de Cafiero tendría que haber ido Scioli y nadie le avisó".

En tanto, para sumar a la tensión, el ministro de Seguridad bonaerense, Sergio Berni, trató de traer y "burro" al presidente Alberto Fernández porque, para él "fue el arquitecto de este enchastre" al haber impulsado una lista propia encabezada por el embajador ante Brasil.

"Creo que hubo un solo herido y que fue por el maltrato que tuvo

el Presidente con el que fue candidato de su lista, que fue Scioli. Mi abuela diría: '¿Qué se puede esperar de un burro más que una patata?'".

Luego Berni se refirió a las PASO y las calificó como "un elemento ordenador", aunque crítico al sector del oficialismo que responde a Fernández porque "intentaron por todos los mecanismos ir a una PASO y a último momento les soltaron la mano a sus propios candidatos y hubo dos sobrevivientes que lo único que les interesaba era estar en una lista".

Al ser consultado si hablaba de Victoria Tolosa Paz y de Santiago Cafiero, el ministro bonaerense respondió: "Hablo del Presidente, que fue el arquitecto de todo este enchastre que hicieron a último momento". - DIB -

Rodríguez Larreta presentó su plan de gobierno junto a Morales

El jefe de Gobierno y precandidato de JxC aseguró que buscará "terminar con el kirchnerismo para siempre".

Horacio Rodríguez Larreta, uno de los precandidatos presidenciales de Juntos por el Cambio (JxC), aseguró que buscará terminar con "el kirchnerismo para siempre". Lo dijo en la presentación de propuestas de campaña, en el que estuvo acompañado por Gerardo Morales, su compañero de fórmula.

"A este país lo vamos a sacar adelante en equipo con todos los argentinos. Nos van a ver recorriendo todo el país con un mensaje de esperanza en cada rincón de la Argentina. No solo buscamos un cambio de gobierno, obviamente buscamos terminar con el kirch-

nerismo para siempre", afirmó el jefe de Gobierno porteño.

Rodríguez Larreta arrancó su discurso alabando a Morales, gobernador de Jujuy y presidente de la Unión Cívica Radical (UCR), luego de la dura semana que atravesó el jujeño por la ola de manifestaciones que en su provincia, motorizadas por la aprobación de una nueva constitución.

Además, el mandatario porteño estuvo acompañado por el diputado y precandidato a gobernador de la Provincia de Buenos Aires, Diego Santilli, al que también llenó de elogios y vaticinó su victoria en territorio bonaerense.

En esa línea, el socio fundador del PRO, junto a Mauricio Macri, hoy enfrentados, relató: "Me vengo preparando hace mucho para este desafío. Tenía pelo todavía. Tengo años de experiencia en el sector pú-



La campaña comenzó en Tres de Febrero. - Télam -

blico. Experiencia es una palabra que tenemos que volver a revalorizar en la Argentina y tengo años también en construir y liderar equipos".

Para Rodríguez Larreta, el escenario después de las elecciones no será "para un líder mesiánico" o "carismáticos" y agregó: "Todos me conocen, yo no soy un buen discursista. De chico me decían que no tenía carisma, que no tenía chances: no pasa por ahí, esto es un equipo". - DIB -

Malos tratos

La modelo y conductora Nicole Neumann. - Archivo -

Nicole Neumann fue denunciada por su hija en la justicia

Indiana Cubero, hija de Nicole Neumann y el exfutbolista Fabián Cubero, a finales del año pasado dejó el hogar que compartía con su madre y se fue a vivir con su padre. El lunes se supo que la adolescente había denunciado judicialmente a la modelo por presuntas agresiones. Y ahora, la información fue confirmada por Lidia Rosenstei, representante legal del exjugador y su hija.

"Indiana, sintiendo lo que estaba viviendo como algo terrible, le pidió a su papá ir a vivir con él. Su papá le dijo que tenía que estar con su mamá porque era lo que correspondía. Lo que hizo la niña, muy hábilmente, grabó a su mamá para demostrar el maltrato del que era objeto", detalló Rosenstei en diálogo con Georgina Barbarossa en el ciclo "A la Barbarossa", de Telefe.

Según la letrada, citada por La Nación, la adolescente, a sabiendas de que compartía un largo trayecto de viaje con su madre, decidió grabarla. En un momento, Neumann se habría enojado tanto que le quitó el celular y a pesar de los pedidos de ser devuelto por tener información importante para rendir exámenes, recibió negativas por parte de la modelo. "Lo que la mamá no sabía es que el teléfono seguía grabando y en esa grabación hay situaciones donde se escucha a un tercero decir cosas que no son agradables. Cuando el padre lo escucha, lo que se hizo fue una protección contra la violencia familiar", explicó la letrada. El tercer involucrado en la situación detallada podría ser Manuel Urcera, actual pareja de la modelo. "Es una mamá muy agresiva. Yo diría que tiene un narcisismo tan grande que no termina de entender que alguien se le puede oponer. Hay insultos y agresiones terribles. Es una señora que tiende a victimizarse, que no escucha a su hija", sentenció Rosenstei, quien aseguró que el expediente ante la Justicia se basa en "una violencia psicológica que recibió la menor en reiteradas oportunidades". - Télam -

Su estado de salud

Desmienten rumores sobre Charly: está tranquilo, tocando, viendo películas

Allegados al artista negaron en redes sociales la información que se difundió en un programa de televisión.

El periodista de la señal de cable América 24, Esteban Trebuq, dijo en su programa "La cruel verdad" que el músico Charly García estaría pasando un mal momento de salud y que "no camina ni habla", generando gran preocupación. Luego de viralizarse el rumor a través de Twitter, varios allegados al artista salieron a desmentir la versión en la red social.

El periodista y biógrafo de García, Sergio Marchi, escribió: "Me está llamando mucha gente preocupada por Charly García. Fue algo que tiró el Pelado que está en América TV, pero no menciona fuentes, juega al misterio, y en verdad parece humo. La noticia no tiene sustento, pero genera rating. Calma, no paniqueen, como decía Spinetta".

Asimismo, el conductor televisivo Beto Casella, publicó: "Afortunadamente, Charly García no padeció ningún percance en su salud en las últimas horas o días. Está haciendo sus trabajos de kinesiología, escucha música, ve películas y hasta toca su teclado, siempre acompañado de su inseparable compañera Meca y su amado hijo Migue. Su familia agradece las innumerables muestras de preocupación y cariño de parte



Falso. En TV se dijo que Charly García estaría pasando un mal momento de salud. - Archivo -

del público". Por su parte, Rosario Ortega, cantante y corista de la banda de Charly, expresó: "Charly está tranquilo, mirando una peli, nada cambió en estos días, armó un revuelo solo por querer decir algo el pelado de A24".

En la misma línea, desde Perfil se comunicaron con un allegado del músico, quien expresó: "No pasó nada, está igual, como antes. Ya terminó el disco, faltan algunas cosas para que salga, pero hace su vida normal. Obviamente, no sale mucho, no tiene nada malo. No pasó nada en particular para que se salga decir todo esto. Está igual que hace seis meses que fue su cumpleaños. Anda en silla de ruedas, no camina bien, pero esto es desde hace años".

A propósito, el 23 de octubre del año pasado Charly García cumplió 71 años y los celebró en

"Está igual que en su cumpleaños. Anda en silla de ruedas, no camina bien, pero esto es desde hace años".

una fiesta privada en Be Bop con la familia Ortega, Jey Mammón y Lali Espósito, recordó ayer Perfil. Allí, el cantante llegó en silla de ruedas pasadas las 22 con un look total black, de traje, zapatillas, corbata de leopardo y lentes violetas. Estuvo acompañado de su novia, Meca Iñigo, y de muchos amigos del ambiente artístico. - DIB -

Cautelar contra una prepaga

Medicamento oncológico para paciente

La Sala III de la Cámara en lo Civil y Comercial Federal ratificó la medida cautelar dictada en primera instancia y ordenó a la empresa de medicina prepaga Galeno Argentina SA garantizar la "cobertura total" de la medicación "Olaparib 150 mg comprimidos por dos cajas" para el tratamiento oncológico de una paciente con cáncer de mama. La demandada había cuestionado la resolución provisoria argumentando que, según la normativa vigente, no estaba obligada a suministrar el remedio que había requerido el especialista en oncología que atiende a la mujer, una paciente de 50 años. Según la epicrisis ofrecida como prueba, el médico particular había solicitado "Olaparib adyuvante

Legado de Borges

María Kodama falleció en marzo de este año. - Archivo -

Cinco sobrinos, los herederos universales de María Kodama

La justicia declaró ayer herederos universales de los bienes de María Kodama, viuda y albacea del escritor Jorge Luis Borges fallecida el 26 de marzo, a sus cinco sobrinos, Mariana del Socorro, Martín Nicolás, María Victoria, Matías y María Belén y, con ello, devienen sucesores del legado del autor de "El Aleph", que estuvo en guarda de la docente, traductora y escritora hasta que murió, a los 86 años. La decisión la tomó el Juzgado Nacional de Primera Instancia en lo Civil número 11, el mismo que en 1986 se encargó de la sucesión de sus bienes en favor de María Kodama, su viuda y albacea, y fue confirmada por María Victoria Kodama y Massini, quien es abogada y representa a la familia en la demanda. De esta manera, a través de la resolución 21583/2023, el juzgado resolvió "declarar, en cuanto hubiere lugar por derecho, que, por el fallecimiento de Kodama suceden, en su carácter de universales herederos sus sobrinos". - Télam -

CLICK ▶ Adiós a un Nobel

John Goodenough, galardonado en 2019 con el premio Nobel de Química junto a otros dos científicos por desarrollar las baterías de litio, murió a los 100 años, informó la Universidad de Texas. El científico falleció el domingo, indicó la institución en la que trabajó durante 37 años. Sus contribuciones al desarrollo de las baterías de litio allanaron el camino para crear celulares inteligentes y lograr una sociedad menos dependiente de los combustibles fósiles, remarcó. - Télam -

Abuso sexual**Caniggia no podrá salir del país**

La Justicia prohibió a Claudio Paul Caniggia salir del país por 90 días, plazo que comenzará a correr una vez que regrese del exterior el 8 de julio, tras haber sido procesado sin prisión preventiva por el delito de abuso sexual agravado en la causa en la que fue denunciado por su exesposa, Mariana Nannis. Así lo resolvió la jueza Nacional en lo Criminal y Correccional de la Capital Federal Fabiana Palmaghini.

La magistrada recordó que Caniggia viajó al exterior en dos ocasiones y en ninguna informó previamente al juzgado. Por eso, advirtió en el escrito de ayer que su situación procesal "se encuentra agravada desde el día de ayer (lunes), y que, en ese marco, cualquier inconducta debe ser contrarrestada para garantizar los fines del proceso".

Caniggia fue procesado por un "hecho ocurrido el día 6 de mayo de 2018, entre la madrugada y las primeras horas de la mañana, en el interior del inmueble denominado 'Residencias del Hotel Faena'", según el fallo. En esa ocasión, Caniggia intentó mantener relaciones sexuales con quien era por entonces su esposa, Mariana Belén Solange Nannis Silles, y, ante la negativa, la amenazó de muerte, según el expediente. Luego "le propinó golpes de puño en el rostro que no llegaron a impactarla, ya que ésta se cubría con las manos, hasta que finalmente la golpeó en los brazos y en las mencionadas manos conforme al relato" de Nannis. De acuerdo con la denuncia de su expareja, tras las amenazas y los golpes, Caniggia abusó sexualmente de ella. - DIB -

Muerte en la casa de Sáenz Valiente**Emmily: sangre y semen en el departamento**

Sangre y semen fueron detectados en 25 muestras levantadas en preservativos, sábanas, colchados y hasta en el corsé que usaba Emmily Rodrigues la noche en la que hace casi tres meses murió tras caer de una ventana del departamento del sexto piso del empresario Francisco Sáenz Valiente en un edificio del barrio porteño de Retiro.

El informe revela que de las 48 muestras analizadas, todas levantadas en el departamento del empresario minero y del agro, 25 dieron resultado positivo en sangre y semen. "El hallazgo de tantas muestras de semen primero desacredita la versión de Sáenz Valiente de que esa noche no hubo sexo y, a su vez, el hallazgo de muestras de sangre, una de ellas en el

También encuentran sangre en un colchón**Cecilia: confirman que los huesos hallados en el río son humanos**

Los restos pertenecen a una persona adulta. Buscarán extraer ADN para cotejar con familiares de la joven desaparecida.

Los expertos forenses que analizaron los restos óseos triturados y calcinados hallados la semana pasada en una de las márgenes del Río Tragadero, en Resistencia, confirmaron ayer que pertenecen a una persona adulta y ahora buscarán extraer ADN para cotejar con familiares de Cecilia Strzyzowski.

"Las muestras óseas analizadas pertenecen a una única persona adulta, aunque no fue posible determinar sexo, edad precisa ni causa de muerte debido a que se encuentran multifragmentadas y calcinadas", informó el Poder Judicial del Chaco mediante un comunicado, respecto de los huesos hallados la semana pasada junto a un dije en forma de cruz que también se hallaba calcinado y que aparentemente pertenecía a Cecilia. La conclusión fue adoptada por un equipo interdisciplinario de Antropología, Medicina y Odontología e incorporada al expediente por el presunto femicidio de Cecilia (28), por el que se encuentran detenidas siete personas, entre ellas el

**Búsqueda.** Operativos en el Río Tragadero. - Archivo -

marido de la víctima, César Sena, y sus padres Emerenciano Sena y Marcela Acuña.

Los expertos tomaron muestras para el procesamiento de análisis genético y, en caso de obtener ADN, se realizará el cotejo con el perfil genético de los progenitores y/o familiares de la víctima. Las especialistas analizaron los restos hallados la semana pasada tras un rastrillaje efectuado en una de las márgenes del Río Tragadero, lindero a la chanchería del matrimonio de Emerenciano Sena y su esposa Marcela Acuña.

Los restos fueron encontrados a instancias de la información aportada en su indagatoria por el detenido

Gustavo Obregón, chofer de la familia Sena, en el mismo lugar donde se halló el dije en forma de cruz que fue reconocido por familiares como perteneciente a Cecilia. La esposa de Obregón, Fabiana González, también detenida e imputada, pidió ampliar su indagatoria y admitió haber visto "un bulto envuelto en una manta marrón" en la casa de la familia Sena la tarde del 2 de junio, día en que la joven desapareció, tras lo cual aseguró que salió "corriendo". González, acusada de ser "partícipe necesaria", pidió una prisión domiciliaria debido a que tiene una hija que está en período de lactancia, lo cual será analizado por el Equipo Fiscal. - Télam -

Manchas en un colchón regalado

Peritos hallaron una mancha de sangre aparentemente limpiada con lavanda en un colchón que el matrimonio le había regalado a un vecino el 6 de junio y cuyo traslado en un camión de mudanzas quedó registrado en una cámara de seguridad. En el caso de confirmarse que se trata de un rastro femenino, los fiscales dispondrán un cotejo de ADN con el patrón genético de Gloria Romero, madre de Cecilia. - Télam -

Lucas González**Investigarán al jefe de la Policía de CABA**

El Tribunal Oral en lo Criminal (TOC) 25, a cargo del juez que se le sigue a catorce efectivos de la Policía de la Ciudad por el homicidio y posterior encubrimiento del crimen de Lucas González, cometido en noviembre de 2021 en el barrio porteño de Barracas, ordenó extraer testimonios y remitirlos a la justicia de instrucción para que investigue la actuación que tuvo en el caso el jefe de la fuerza, Gabriel Berard.

Los jueces Hugo Navarro, Ana Dieta de Herrero y Marcelo Bartumeu hicieron lugar así a un pedido formulado en la jornada de ayer del juicio por el fiscal Guillermo de la Fuente y el querellante Gregorio Dalbón, luego de que las defensas de dos de los policías acusados de encubrimiento consideraran en sus alegatos que la cúpula policial estaba al tanto de las maniobras desplegadas para encubrir a los asesinos de Lucas. - Télam -

Denuncia de vecinos

Elián Ángel Valenzuela. - Archivo -

L-Gante: conceden excarcelación extraordinaria

Un juez de Garantías de Moreno concedió una excarcelación extraordinaria a Elián Ángel Valenzuela, el cantante de cumbia 420 más conocido como L-Gante, quien está acusado de amenazar y privar de la libertad a dos vecinos en General Rodríguez, aunque continuará detenido hasta que la resolución quede firme. La medida fue dispuesta por el juez de Garantías 2 del Departamento Judicial de Moreno, Gabriel Castro, quien hizo lugar a la excarcelación de L-Gante bajo una caución real de 20 millones de pesos, pero advirtió que la libertad recién se hará efectiva en caso de que la fiscalía o la querella no apelen o que la resolución sea confirmada por la Cámara de Apelaciones de Mercedes. La denuncia que derivó en el arresto del cantante fue realizada el 27 de mayo por Darío Gastón Torres, vecino de la familia de Valenzuela, que reside en el barrio Bicentenario de General Rodríguez, en el oeste del Conurbano. Con la prueba reunida, la fiscalía solicitó la detención de Valenzuela ante el Juzgado de Garantías 2, quien convalidó el pedido y dispuso cuatro allanamientos el 6 de junio. En los procedimientos se secuestraron el auto BMW; cuatro réplicas de armas de fuego, dos de ellas tipo pistolas, las otras dos tipo fusil; cinco celulares iPhone y 40 gramos de marihuana. - Télam -

Budge**¿Coimas por un cadáver?**

La familia de Tiara Cáceres, una adolescente de 17 años que murió en la localidad de Ingeniero Budge el jueves luego de que la moto en la que viajaba junto a su novio chocara contra un colectivo mientras escapaban de dos motochorros, denunció que la policía de la comisaría local le exigió una coima de 180.000 pesos para retirar el cuerpo de la víctima de la morgue judicial, informaron fuentes policiales y judiciales. - Télam -

Crisis política en Rusia

Tras la rebelión, el líder de Wagner arribó a Bielorrusia

El millonario

Prigozhin se exiliará en el país aliado “por un tiempo” y a sus expensas.

Bielorrusia anunció ayer la llegada del jefe del grupo paramilitar ruso Wagner, Yevgueny Prigozhin, como parte de un acuerdo que puso fin a una rebelión armada en Rusia que desafió la autoridad del presidente Vladimir Putin y la cúpula militar justo en medio de un fuerte repunte de los combates en Ucrania.

El exilio en Bielorrusia del millonario propietario del Grupo Wagner, de 62 años, busca cerrar la mayor crisis política en Rusia y el mayor reto al poder de Putin en sus más de 20 años en el poder, y el presidente bielorruso, Alexandre Lukashenko, dijo que Prigozhin y algunos de sus combatientes eran bienvenidos “por un tiempo” a sus expensas.

En Rusia, en tanto, el Ministerio de Defensa ruso anunció preparativos en marcha para que los mercenarios de Wagner entreguen



Desafío. El gobierno de Putín padece por estas horas la mayor imagen de fragilidad en dos décadas. - Télam -

sus armas pesadas al Ejército ruso, luego de que el propio Prigozhin dijera que sus tropas depondrían sus armas antes del 1 de julio, fecha límite para que firmen contratos para servir en las Fuerzas Armadas de Rusia.

También ayer, autoridades de Rusia dijeron haber cerrado la investigación penal sobre el levantamiento armado y que no se presentarán

cargos ni contra Prigozhin ni contra sus tropas mercenarias en virtud del acuerdo con el Kremlin que puso fin a su insurrección, y que fue mediado por Lukashenko, aliado de Putín y amigo del jefe de Wagner.

El Servicio Federal de Seguridad de Rusia (FSB) dijo que su investigación concluyó que los involucrados en el motín, que duró menos de 24 horas, “cesaron sus actividades dirigidas a cometer el crimen” de insurrección.

De todos modos, el presidente Putín pareció sentar las bases para la posible presentación de cargos por delitos financieros contra una empresa de catering que también es propiedad de Prigozhin.

En una reunión con jefes militares, el presidente dijo que la compañía Concord Catering ganó

80.000 millones de rublos (unos 940 millones de dólares) por un contrato para proveer al Ejército de comida, y que el Grupo Wagner había recibido 86.000 millones de rublos (más de 1.000 millones de dólares) el año pasado en concepto de salarios. Prigozhin tiene desde hace años muy jugosos contratos con el Gobierno ruso.

La Policía registró sus oficinas de San Petersburgo el fin de semana y dijo haber encontrado 4.000 millones de rublos (48 millones de dólares) en un camión estacionado afuera. Prigozhin confirmó el hallazgo y dijo que era plata para pagar a las familias de sus soldados.

En tanto, el conflicto sigue su curso y el enviado del papa Francisco para la paz en Ucrania, el cardenal Matteo Zuppi, viajará hoy y mañana a Moscú, según el Vaticano. - Télam -

Bombardeo en Ucrania

Al menos tres personas murieron y 42 resultaron heridas ayer en un bombardeo ruso a un popular restaurante de la ciudad oriental ucraniana de Kramatorsk, en la provincia de Donetsk, desde donde las tropas ucranianas dirigen la mayor parte de sus operaciones militares del frente este contra Rusia, anunciaron autoridades. Según la policía ucraniana, Rusia disparó dos cohetes tierra-aire S-300 contra el establecimiento. - Télam -

El gobierno colombiano anuncia la muerte de seis guerrilleros del ELN

La confirmación llega en paralelo a las negociaciones para alcanzar un acuerdo de paz de al menos 180 días.

El Gobierno de Colombia anunció ayer la muerte de seis guerrilleros del Ejército de Liberación Nacional (ELN) en un operativo militar en el este del país, horas después de que el grupo insurgente denunciara planes del Ejército y de la “extrema derecha” de frustrar negociaciones con las autoridades nacionales con vistas a un alto el fuego.

El Gobierno de Gustavo Petro, el primer presidente de izquierda de Colombia, y el ELN sellaron el 9 de junio en La Habana, Cuba, un

acuerdo de cese del fuego temporal de 180 días, renovables, a partir del 3 de agosto, en el fin del tercer ciclo de negociaciones de paz que iniciaron en noviembre último.

De cumplirse, será la tregua más larga desde la fundación en 1964 de esa guerrilla de inspiración guevarista. La ONU y otras entidades internacionales habían aplaudido el inédito acuerdo.

Ayer, el jefe máximo del ELN, Eliécer Herlinto Chamorro, dijo que la “extrema derecha” colombiana y las Fuerzas Armadas no quieren la paz.

El ELN fue históricamente reacio a deponer los fusiles y desconfía de los gobiernos, incluso del de Petro.

Los esfuerzos más avanzados del Ejecutivo hasta el momento son con el ELN y son parte del

plan de “paz total” impulsado por el mandatario y respaldado por el Congreso como “política de Estado”.

Apenas horas después del mensaje de Chamorro, el ministro de Defensa, Iván Velasquez, informó que “seis integrantes del ELN, cuatro hombres, dos mujeres, murieron” en una operación militar en el departamento de Arauca, en la frontera con Venezuela, informó la agencia de noticias AFP.

Se trata de uno de los mayores golpes del gobierno a la organización desde el inicio de los diálogos.

Petro intenta desactivar medio siglo de conflicto armado por medio del diálogo con todos los grupos irregulares, y sus críticos señalan que los grupos armados aprovechan esta situación para fortalecerse. - Télam -

Por el mundo

Brasil.- El expresidente brasileño Jair Bolsonaro dijo ayer que los protagonistas de los ataques golpistas del 8 de enero a las sedes de los tres poderes del Estado “fueron señoritas con biblias”, en las horas previas a que se reanude el juicio por abuso de poder que podría desembocar en su inhabilitación política durante ocho años. “Ahora en Rusia hubo un levantamiento del Grupo Wagner. Fueron decenas de miles de hombres armados para uno y otro lado, con tanques en las calles. En Brasil, el ataque fue de señoritas con biblias bajo el brazo y de señoritos con la bandera a la espalda”, dijo el expresidente, según informó la agencia de noticias Europa Press. - Télam -



Una postal repetida en Londres.
- The Guardian -

Reino Unido.- La cantidad de personas que duermen en la calle en Londres se incrementó un 21% en comparación con el año pasado debido al aumento del costo de vida, lo que representa más de 1.700 sin techo adicionales que no tienen un hogar donde refugiarse, según datos oficiales publicados ayer. El informe de la Autoridad del Gran Londres reveló que en el período comprendido entre 2021 y 2022 se registraron un total de 8.329 personas durmiendo a la intemperie. - Télam -

■ CLICK ■ 50 años del golpe en Uruguay



Los 50 años del último golpe de Estado en Uruguay, que dio paso a 12 años de dictadura militar, fueron recordados ayer con un paro parcial y una marcha de la central única de trabajadores y una asamblea extraordinaria del Congreso. Una multitudinaria marcha del PIT-CNT, la central sindical, repudió el inicio de la dictadura y, centralmente, reivindicó el comienzo de la huelga de trabajadores “en defensa de la democracia”. “Hoy, como ayer, la clase obrera no fallará” fue la consigna del acto realizado en el barrio montevideano de La Teja, donde justamente se inició el paro hace 50 años. - Télam -

Cambio de "9"



"Pipa" tiene una tendinitis en la rodilla. - Twitter -

Benedetto, descartado ante Monagas

Darío Benedetto no entrenó ayer por cuarto día consecutivo con sus compañeros, por tener una tendinitis en su rodilla derecha que le impedirá jugar mañana ante Monagas de Venezuela por la Copa Libertadores, y el titular en Boca será entonces Miguel Merentiel.

"Pipa" se entrenó diferenciado y sigue complicado por una tendinitis en su rodilla derecha, por la cual salió en el entretiempo en Mendoza, en la derrota del jueves pasado ante Godoy Cruz por 4 a 0. El "9" no está pasando su mejor momento en el club de la Ribera, ya que las lesiones lo afectan con frecuencia, lo cual le quita ritmo de competencia. Y a ello se suma un problema personal que vive el futbolista.

Y como si todo eso fuera poco, los rumores de su salida de Boca se suceden: en las últimas horas, el jugador tuvo que salir al cruce de la versión que daba cuenta de su posible pase a Vélez. A través de un posteo en Instagram, Benedetto publicó la desmentida: le sacó una foto al zócalo de un programa de TyC Sports, que decía que su representante, Christian Bragarnik, lo había ofrecido para ir a jugar a Vélez, y agregó una frase contundente: "No inventen más, muchachos". - Télam -

Sudamericana: son los "Santos" de los milagros

San Lorenzo goleó 4-1 a Estudiantes de Mérida y se benefició de la derrota de Palestino.

■ San Lorenzo se ganó anoche el derecho a disputar un repechaje con un tercero de la Copa Libertadores al golear a Estudiantes de Mérida, de Venezuela, por 4 a 1 en el Nuevo Gasómetro, y verse beneficiado por la caída en Chile, ante el líder y clasificado Fortaleza, del local Palestino, con el que pugnaba por el segundo puesto del Grupo H de la Sudamericana en la sexta y última fecha.

Con la caída de Palestino, como local por 2 a 1 ante Fortaleza, el "Ciclón" lo igualó en puntaje (8), pero lo superó en diferencia de goles, más

Copa Libertadores. 2-0 a The Strongest

River no falló y sacó boleto a octavos de final

El "Millonario" se impuso en el Monumental y terminó segundo, por detrás de Fluminense.

■ River logró anoche el pase a los octavos de final de la Copa Libertadores con el triunfo 2-0 ante The Strongest, en la sexta y última fecha del Grupo D, y concretó así, con bastante esfuerzo, el primer objetivo en el máximo

River

2

F. Armani; M. Casco; R. Rojas; P. Díaz; E. Díaz; E. Pérez; R. Aliendro; N. De la Cruz; I. Fernández; E. Barco; L. Beltrán. **DT:** M. Demichelis.

The Strongest

0

G. Viscarra; S. Torres; G. Castillo; A. Jusino; C. Roca; L. Ursino; Á. Quiroga; J. Chura; M. Ortega; E. Isnaldo; E. Triverio. **DT:** R. Formosinho.

Goles: PT 13' R. Aliendro [R], ST 45' M. Borja [R].

Cambios: ST 15' P. Solari por Pérez [R], 24' J. Arrascaita por Chura [TS], 27' M. Kranevitter por De La Cruz [R] y M. Borja por Beltrán [R], 35' J. Arias por Ortega [TS], 42' J. García por Isnaldo [TS], 44' m. Herrera por Rojas [R] y A. Palavecino por Aliendro [R].

Árbitro: Gustavo Tejera (Uruguay). **Cancha:** Antonio Vespucio Liberti.

certamen continental.

Rodrigo Aliendro y Miguel Borja fueron los goleadores en un Más Monumental colmado en una fría noche de invierno.

El club de Núñez, con 10 unidades, finalizó segundo en su zona, detrás de Fluminense (10), que empató 1-1 con Sporting Cristal de Perú (8) como local y terminó con una mejor diferencia de gol (+4 contra 0).

A pesar del resultado, River tuvo un partido discreto y apeló al esfuerzo para quedarse con una victoria necesaria para clasificar a la siguiente instancia de la Libertadores.

El "Millonario" sufrió desconexión en sus líneas, con actuaciones individuales discretas, que se pusieron de manifiesto cuando The Strongest se animó a jugar de igual a igual.

La primera parte mostró a un River de dos caras. Hubo un comienzo con intensidad, como era de esperar, con posesión de la pelota y protagonismo.

Sin un juego deslumbrante, el local atacó y su primera llegada se produjo con un remate cruzado de Nicolás De La Cruz que el arquero Guillermo Viscarra desvió y mandó al córner.

En la jugada siguiente, Aliendro, con mucha clase, abrió el marcador. El ex Colón recibió en la entrada del área un pase atrás de Nicolás De La Cruz, abrió el pie derecho y colocó la pelota junto al palo izquierdo.

River logró cierta tranquilidad

San Lorenzo

4

A. Batalla; R. Pérez; F. Gattoni; G. Hernández; A. Giay; J. Elías; A. Martegani; M. Braida; I. Leguizamón; A. Bareiro; N. Barrios. **DT:** R. D. Insúa.

Estudiantes de Mérida

1

B. Velázquez; M. Guaramato; J. Márquez; A. Matos; D. Martínez; A. Rodríguez; W. Peña; N. Canelón; J. Gómez; L. Arenas; W. Ramírez. **DT:** F. Lucena.

Goles: PT 3' L. Arenas [EM], 49' A. Bareiro [SL], ST 9' A. Bareiro [SL], 24' M. Braida [SL], 26' N. Barrios [SL].

Cambios: ST al inicio N. Blandi por Giay [SL], 16' G. Maroni por Martegani [SL], 17' J. Pérez por Gómez [EM] y E. Zorrilla por Canelón [EM], 29' G. Luján por Leguizamón [SL], 33' R. Castillo por Arenas [EM], A. Pérez por Peña [EM], C. Flores por Rodríguez [EM] y F. Perruzzi por Barrios [SL].

Árbitro: Gery Vargas (Bolivia).

Cancha: Pedro Bidegain.



Objetivo cumplido. Entre los 16 mejores de América. - Télam -

y si bien continuó con el dominio del balón, con destellos de Ezequiel Barco, su rendimiento mermó con el correr de los minutos.

The Strongest, obligado, se adelantó en el campo y a través de Michael Ortega empezó a crecer.

Ocasiones no le faltaron al equipo boliviano, que pudo haber empatacido en al menos tres ocasiones.

La expectativa de los hinchas por ver una mejoría en el segundo tiempo no se cumplió en absoluto. Por momentos, el equipo de Martín Demichelis estuvo partido.

El ingreso de Pablo Solari, y luego el de Miguel Borja, le dieron algo de peso ofensivo a River, pero estaba muy lejos de ofrecer un

funcionamiento mejor.

Sin juego colectivo tampoco aparecieron individuales en un equipo "millonario" de varios puntos flojos, especialmente Ignacio Fernández.

Sobre el final apareció el gol de Borja. El colombiano estuvo oportuno para corregir la dirección de la pelota en el intento de Solari, después del remate de Barco que fue desviado por Viscarra.

Sin sobrarle nada, en un reflejo de su competencia en el grupo, River se quedó con el boleto a octavos. El próximo miércoles 5 de julio conocerá a su rival, a través del sorteo que se realizará en la sede de Conmebol. - Télam -

Patronato hizo historia en Colombia

Patronato le ganó ayer 1-0 a Atlético Nacional de Medellín en Colombia y alcanzó el tercer lugar del Grupo en la Copa Libertadores, con lo que clasificó al repechaje de la Sudamericana. El gol del "Patrón" lo convirtió Leandro González a falta de 10 para el final. Por la Sudamericana, Tigre perdió 2-0 en su visita a San Pablo y quedó en el segundo puesto, zona de repechaje. - DIB -

CLICK ▶ Murió Aldo Proietto



Aldo Proietto, exdirector de la revista "El Gráfico" dentro de un prolongado período de esplendor de este semanario, falleció ayer a los 78 años, confirmó el Círculo de Periodistas Deportivos de Buenos Aires. "El Círculo de Periodistas Deportivos lamenta profundamente el fallecimiento del compañero y colega Aldo Proietto, integrante del Tribunal de Honor de nuestra institución. Acompañamos a sus familiares en este difícil momento y rogamos una oración en su memoria", comunicó la entidad. - Télam -

Con la tranquilidad de estar clasificado

Racing busca asegurar el primer puesto de la Zona

"La Academia" recibe a Ñublense y necesita un triunfo para no depender del resultado de Flamengo.

Racing recibe esta noche a Ñublense, de Chile, con la misión de vencer para asegurarse el primer puesto en el Grupo A, sin depender del resultado de Flamengo, en un encuentro válido por la sexta y última fecha de la fase de grupos de la Copa Libertadores.

Estudiantes: M. Andújar; E. Mancuso; L. Lollo; Z. Romero; G. Benedetti; F. Zuqui; S. Ascacíbar; J. Sosa; B. Rollheiser; G. Carrillo; M. Boselli. **DT:** E. Domínguez.

Oriente Petrolero: W. Quiñonez; S. Reyes; S. Álvarez; Enrique; E. Rodríguez; H. Sánchez; J. Mercado; C. Arabe; A. Peña; J. Correa; J. Cristaldo. **DT:** Á. G. Hoyos.

Árbitro: Manuel Vergara (Chile).
Cancha: Jorge Luis Hirschi.
Hora: 19.00 (ESPN 2).

Guarani: R. Muñoz; R. Cáceres; M. Cáceres; J. Moya; A. Cantero; G. Gil Romero; D. Ríos; H. Dorrego; N. Camacho; Fariña o Romeo Benítez; F. Santander. **DT:** J. P. Pumpido.

Huracán: L. Chaves; F. Torrent; Sauro o Tobio; L. Carrizo; G. Benítez; J. Gauto; Luján o Godoy; F. Fattori; V. Sánchez; W. Mazzantti; J. M. García. **DT:** S. Battaglia.

Árbitro: Bruno Arleu (Brasil)
Cancha: Manuel Ferreira (Asunción).
Hora: 21.00 (ESPN, DirecTV y Star+).

Pagaría hasta 80 millones

El Bayern va a la carga por Harry Kane

Bayern Múnich, el campeón del fútbol alemán, está dispuesto a pagar hasta 80 millones de euros para incorporar al goleador inglés Harry Kane, del Tottenham Hotspur.

La reciente negativa del Real Madrid a pagar una cifra muy elevada por Kane, quien dentro de un mes cumplirá 30 años, motivó al conjunto bávaro a interesarse por el delantero.

En tanto, varios medios alemanes aseguraron en las últimas horas que la oferta que presentaría Bayern Múnich, que tiene al internacional inglés como objetivo principal para reforzar su ataque, oscilaría entre 70 y 80 millones de euros.

Liverpool quiere a Mbappé

Liverpool decidió sumarse a la puja por la contratación



El goleador del Tottenham. - Internet

de Kylian Mbappé, por quien ofrecería una cifra cercana a los 300 millones de euros, según reveló ayer el diario español "Mundo Deportivo".

"Un nuevo actor se suma a la puja por Mbappé y se trata del Liverpool", señaló el medio, al tiempo que recordó el "siempre vigente interés del Real Madrid" por el atacante del seleccionado de Francia. - Télam -



A jugar. El equipo de Gago cierra el Grupo en el "Cilindro". - Racing -

la segunda fase de la Copa Sudamericana, recibirá a Oriente Petrolero por la última fecha del Grupo C con la misión de golear para finalizar primero y desplazar a Bragantino, de Brasil.

Por su lado Huracán, que todavía no ganó con Sebastián Battaglia

Independiente del Valle: K. Pinargote; M. Carabajal; Pellerano o Landazuri; B. Caicedo; M. Fernández; J. Alcívar; L. Faravelli; Y. Medina; J. Ortiz; M. Hoyos; J. Sornoza. **DT:** M. Anselmi.

Argentinos: A. Martín Arias; K. Mac Allister; M. Torré; L. Villalba; J. Cabrera; F. Redondo; F. Moyano; S. Montiel; F. González Metilli; A. Rodríguez; G. Ávalos. **DT:** G. Milito.

Árbitro: Wilmar Roldán (Colombia).
Cancha: IDV (Quito).
Hora: 21.30 (Fox Sports y Star+).

Sigue de parabienes

Godoy Cruz avanza en la Copa Argentina

Godoy Cruz le ganó ayer a Defensores Unidos de Zárate por 3 a 1 y se convirtió en el último clasificado para los 16avos de final de la Copa Argentina. El encuentro, último de los 32avos, se llevó a cabo en el estadio Julio César Villagra, de Belgrano de Córdoba, y Lautaro Disanto puso en ventaja a los zarateneños, en el primer tiempo; mientras que lo dieron vuelta para los mendocinos Lucas Arce, en la etapa inicial, y el uruguayo Santiago Rodríguez y Tomás Conechny, ambos en la parte final. Godoy Cruz, de buen presente en la Liga Profesional, se presentó con un equipo con varios futbolistas que habitualmente no son titulares. En la próxima instancia, el "Tomaba" enfrentará a Villa Mitre de Bahía Blanca. - Télam -

como entrenador, visitará a Guarani con la obligación de conseguir el triunfo para seguir en la Copa Sudamericana.

En el cierre de la jornada, Gimnasia visitará en Lima a Universitario con una remota chance de clasificación. - Télam -

Universitario: J. Carvallo; A. Corzo; M. Di Benedetto; W. Riveros; J. Bolívar; A. Polo; R. Ureña; M. Pérez; Calcaterra o Quispe; A. Valera; E. Herrera. **DT:** J. Fossati.

Gimnasia: T. Durso; B. Barros Schelotto; L. Morales; D. Mastrángelo; N. Colazo; A. Napolitano; I. Miramón; F. Soldano; A. Lescano; B. Domínguez; C. Tarragona. **DT:** S. Romero.

Árbitro: Esteban Ostojich (Uruguay).
Cancha: Monumental de Lima.
Hora: 23.00 (ESPN 2).

Atlético Tucumán



Miguel Abbondandolo era vocal titular. - Twitter -

Renunció el dirigente que estuvo en la despedida de Riquelme

El dirigente de Atlético Tucumán Miguel Abbondandolo presentó su renuncia al cargo de vocal titular luego de la polémica que generó su presencia en el partido despedida de Juan Román Riquelme en La Bombonera.

En un breve comunicado publicado a última hora del lunes, el "Decano" informó en sus canales oficiales la renuncia de Abbondandolo.

El dirigente, que también se desempeñó como vicepresidente en otra gestión, estuvo en La Bombonera el pasado domingo en la despedida de Riquelme y fue captado por la transmisión televisiva con una bandera "xeneize" en la mano.

La imagen se viralizó en las redes sociales ya que ese mismo día el conjunto tucumano jugó ante Sarmiento en Junín y fue goleado por 4-1.

El equipo de Lucas Pusineri está a tres puntos de la zona de descenso por tabla anual y la situación es más que preocupante. Un panorama opuesto al del torneo pasado, cuando el "Decano" peleó el campeonato.

Al mismo tiempo, un socio de Atlético Tucumán solicitó formalmente la renuncia de Abbondandolo. - Télam -

Para la Serie B

Pirlo es nuevo entrenador de la Sampdoria

Andrea Pirlo, ex entrenador en el fútbol de Turquía, es el nuevo técnico de Sampdoria, que jugará en la Serie B en la próxima temporada y que cuenta en su plantel con los argentinos Bruno Amione e Ignacio Pussetto. Pirlo firmó un contrato de dos años con opción a un tercero con el club genovés, que descendió tras once años en la Serie A y jugará en la segunda división del fútbol italiano, indicó ayer el diario italiano "Tuttosport".

"Después del descenso y los problemas corporativos, la Sampdoria está preparada para reiniciar con Andrea Pirlo, una figura con la experiencia necesaria para un renacimiento", señaló el diario deportivo. - Télam -

Godoy Cruz

3

R. Saracho; L. Arce; F. Rasmussen; B. Salvareschi; J. Meli; J. Andrada; G. Abrego; J. Eseiza; H. López Muñoz; T. Conechny; S. Rodríguez. **DT:** D. Oldrá.

Defensores Unidos

1

F. Henricot; J. C. Ponce de León; F. Laumann; D. Zadel; L. Suárez Costa; B. Gómez; M. Nizzo; B. García; L. Disanto; F. Lonardi; J. Velázquez. **DT:** S. Davio.

Goles: PT 20' L. Disanto (DU), 37' L. Arce (GC), ST 23' S. Rodríguez (GC), 32' T. Conechny (GC). **Cambios:** ST 15' T. Allende por Andrada (GC) y N. Fernández por Eseiza (GC), 17' A. Morales por Disanto (DU), 22' J. Suárez Cortés por García (DU), 28' M. Ortigoza por Lonardi (DU), G. Mbombaj por Gómez (DU) y N. Tolosa por Suárez Cortés (DU), 29' M. Ramírez por López Muñoz (GC) y B. Leyes por Abrego (GC), 37' A. Valverde por Allende (GC). **Expulsado:** ST 39' J. C. Ponce de León (DU).

Árbitro: Nazareno Arasa.
Cancha: Julio César Villagra.